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HKS® Barefoot Feeling Fußbett
Art.-Nr.: 4500

Allgemeine Daten | General data

Für Druckfehler wird keine Haftung übernommen. Technische Änderungen vorbehalten. | No warranty for printing errors. Technical changes reserved.

Unsere auswechselbaren Barefoot-Feeling-Einlegesohlen aus Mesh bieten eine ange-

nehme Bettung und dienen der natürlichen Entlastung der Bänder, Sehnen und Gelen-

ke. Die Barefoot-Feeling-Einlegesohlen sind perfekt auf unser Barefoot-Feeling-Konzept 

abgestimmt. Die Barefoot-Feeling-Einlegesohlen sind schnell trocknend und sorgen auf-

grund ihrer hohen Atmungsaktivität für ein angenehmes Fußklima. Die Barefoot-Fee-

ling-Einlegesohlen sind hautfreundlich und antibakteriell. 

Our exchangeable Barefoot Feeling insoles made of mesh offer a comfortable bedding 

and provide natural relief for ligaments, tendons and joints. The Barefoot Feeling inso-

les are perfectly matched to our Barefoot Feeling concept. Barefoot Feeling insoles are 

quick-drying and ensure a pleasant foot climate thanks to their high breathability. Bar-

efoot Feeling insoles are skin-friendly and antibacterial.

Besondere Eigenschaften | 
Special features

Größen | Sizes

ESD | ESD

Wichtiger Hinweis | Important note

Unisex (36-48) | Unisex (36-48)

DIN EN 61340

Alle HKS® Fußbettungen sind geprüft und genormt für HKS®-Sicherheitsschuhe

All HKS® foot supports are certified and approved for HKS® safety shoes. 

Union system Antistatisch Dämpfung Atmungsaktivität Feuchtigkeitsabgabe Rückstelleffekt Feuchtigkeitsaufnahme Design Antibakteriell Leicht UmweltfreundlichAktivkohle




